

CITÉ DE QUÉBEC.

HOTEL DE VILLE.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ

Québec, 19 septembre 1909.

A l'occasion du Premier Concile Plénier du Canada, réception civique à Son Excellence le Délégué Apostolique et aux Révérendissimes Pères du Concile, à l'Hôtel de ville, lundi, le 20 septembre courant, de huit à dix heures du soir.

Le maire et les échevins invitent tous les citoyens et les dames de leurs familles, à venir présenter leurs hommages à Son Excellence Monseigneur D. Sbarretti et à Nos Seigneurs les Archevêques et Evêques du Canada, réunis à Québec à l'occasion du Premier Concile Plénier du Canada.

Entrée : porte centrale, en face de la Basilique.

Par ordre,

H.-J.-J.-B. CHOUINARD,

Greffier de la Cité.

L'intérieur de l'édifice municipal était décoré de la façon la plus brillante qui se puisse imaginer, grâce à toutes les ressources que pouvaient donner les fleurs et l'électricité.

Le maire et les échevins reçurent les Pères et les membres du Concile avec une exquise courtoisie, et ne cessèrent de les traiter, toute la soirée, avec une amabilité pareille.

Ensuite sur un trône brillamment et richement orné, prirent place S. Exc. Mgr le Délégué apostolique, S. G. Mgr l'Archevêque et S. H. le Maire, pendant que NN. SS. les archevêques et prélats formaient demi-cercle : et alors commença et se poursuivit le défilé des citoyens de Québec et des dames de leurs familles. Ce défilé, où tant de cordialité répondait à tant de respect, dura près de deux heures, pendant que la fanfare de la Citadelle et un orchestre de choix exécutaient à l'envi une musique délicieuse. On remarquait, avec la joie la plus vive, que toutes les classes de la société, des plus hautes aux plus humbles, s'étaient donné rendez-vous pour rendre aux chefs de l'Eglise canadienne un témoignage d'honneur et de respect. S. Exc. le lieutenant-gouverneur avait tenu lui-même à prendre part à cette inoubliable manifestation.